

3.6.1-09/20

Hecke Königsseestrasse Ecke Bartholomäer Str.

Mi 15.07.2020 08:04

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

2 Anlagen (14 MB)

20200710_141449.jpg; 20200710_141446.jpg;

Sehr geehrter Bezirksausschuß,
anbei Fotos vom aktuellen Zustand der "Hecke an der Ecke". In der Zwischenzeit muß man schon auf die Strasse gehen, da ein gehen auf dem Gehweg nicht mehr möglich ist. Die Hecke ragt so weit auf den Gehweg, das dieser nicht mehr verwendet werden kann. Der Besitzer des Grundstücks habe ich darauf schon einmal angesprochen. Er fühlt sich zu dem Thema nicht zuständig hat er mir gesagt.
Der Umstand das die Strasse immer mehr befahren wird, macht das Thema nicht einfacher vor allen Dingen, weil Kinder auf die Strasse müssen und der Kreuzungsbereich kaum einsehbar ist.
Wie kann man den Besitzer dazu bringen, dass die Hecke auf die Grundstücksgrenze zurück geschnitten wird. Das Problem wird ja jedes Jahr schlimmer.

Mfg